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Иеротопия огня и света / 
Ред.-сост. А.М. Лидов. — М.: «Феория», 2013. — 558 с.: ил.

Сборник статей, впервые в мировой науке, посвящен проблематике огня и света как
важнейших средств в создании сакральных пространств. В центре внимания —
византийская и древнерусская традиция, рассмотренная на широком историческом
и географическом фоне,  который только и позволяет оценить своеобразие восточ-
нохристианской культуры огня и света. Подобное  явление не может быть описано
в рамках одной традиционной науки, поэтому к его рассмотрению привлечены
историки, искусствоведы, филологи, философы, литургисты, лингвисты. При этом
речь идет об особом виде художественного творчества, которое, на наш взгляд,
может быть адекватно понято только в контексте иеротопии — нового раздела
истории культуры, изучающего мировую практику создания сакральных
пространств. 

ISBN 978�5�91796�039�5 
Агент ст во CIP РГБ

Hierotopy of Light and Fire / 
ed. A. Lidov. Moscow, Theoria, 2013

The collection tackles the subject of light and fire and the role of these elements in
making of sacred spaces, mostly in the Byzantine and Russian Medieval tradition.
These Christian phenomena are considered within their wide historical and geograp-
hical context. The present book is clearly of a multi�and �interdisciplinary character,
thus, appealing to scholars with various research interests and academic backgro-
unds. Several articles explore and focus on artistic aspects of light and fire, as well as
look at the methodology of the subject in the modern art history. The volume is a
next step of continuous research, dedicated to the making of sacred spaces as a sepa-
rate form of artistic and spiritual creativity.
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